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Schriftliche Anfrage von Marcel Savarioud (SP) vom 10.1.2007:
Entwicklungsgebiet Stettbach, Planungsstand
 
Von Marcel Savarioud (SP) ist am 10.1.2007 folgende Schriftliche Anfrage eingereicht worden:
 
2010 wird die dritte Etappe der Glattalbahn zum Bahnhof Stettbach eröffnet. Gleichzeitig soll der stark frequentierte Bahnhof und die Umgebung umgestaltet
werden. Gemäss Plänen der Stadt soll ein Park entstehen, welcher sich nördlich und südlich des Bahnhofs erstreckt. Gleichzeitig plant der Zoo eine privat finan‐
zierte Gondelbahn zur Masoalahalle heraufzuführen.
 
Der Stettbacher Bahnhof grenzt in Dübendorf an ein Gewerbe- und Einkaufsgebiet, auf Schwamendinger Seite befindet sich eine Genossenschaftssiedlung mit
Reiheneinfamilienhäusern, welche in den nächsten Jahren abgerissen werden sollen.
 
Dieses im Richtplan definierte Zentrumsgebiet hat für Schwamendingen wie auch für Dübendorf eine grosse Bedeutung. Trotzdem ist weder die Schwamendinger
Quartierbevölkerung noch die Behördenmitglieder umfangreich und kontuinierlich über den Planungsstand des Entwicklungsgebietes informiert worden. Nach dem
ablehnenden Entscheid der Schwamendinger Stimmbevölkerung zum Leutschenbachpark und der Opposition von Dübendorf und teilweise von Schwamendingen
gegen die Gondelbahn bitte ich den Stadtrat um die Beantwortung folgender Fragen:
 

1. Wie und wann gedenkt der Stadtrat die Schwamendinger Bevölkerung über die Planung des Entwicklungsgebietes Stettbach zu informieren?
2. Wie gedenkt der Stadtrat in der verbleibenden kurzen Zeit bis zur Eröffnung der Glattalbahn die Mitsprache der Quartierbevölkerung und -gremien im

Planungsprozess zu gewährleisten?
3. Wie sieht der aktuelle Planungsstand für das Entwicklungsgebiet Stettbach aus?
4. Wie wirkt der Stadtrat der Gefahr entgegen, dass in diesem geplanten Park in bereits heute abends schlecht frequentiertem und verlassenen Bahnhof

Stettbachs Sicherheitsprobleme entstehen? Wie möchte der Stadtrat den Bahnhof beleben?
5. Wie und wann beabsichtigt der Stadtrat wie in dem vom Gemeinderat überwiesenem Postulat 2000/548 gefordert, die öffentliche Anbindung des

Hirzenbach- und Luegislandgebietes zum Bahnhof Stettbach zu verbessern?
 
Mitteilung an den Stadtrat.


